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Уважаемые избиратели, жители Ауэзовского района!  

 

Сегодня все больше расширяются полномочия маслихатов, местного 

самоуправления, поэтому выбор достойных людей в депутаты – это 

необходимая миссия граждан и горожан. Представляю Вашему вниманию 

мою предвыборную программу.  

Обо мне и моем опыте (О себе) 

Меня зовут Алтынай Кобеева, родилась и выросла в городе Алматы. 

Замужем, воспитываю вместе с супругом двоих дочерей. Имею два высших 

образования: экономист и политолог.  

Вот уже больше 20 лет я работаю в общественной сфере, являюсь 

директором ОФ «Информационно-ресурсный центр», активно принимаю 

участие в работе различных консультативно-совещательных органов на 

городском и республиканском уровне.  

Наряду с этим, возглавляю Общественный совет города Алматы, 

представляющий интересы граждан по общественно-значимым вопросам.  

Была избрана депутатом маслихата города Алматы VII-созыва от партии 

«AMANAT». За этот период работы накопила большой опыт решения проблем 

нашего города и его жителей, в том числе и Ауэзовского района.  

Я – кандидат (Обо мне как о кандидате) 

19 марта состоятся выборы депутатов всех уровней. У нас с Вами есть 

право проголосовать за депутатов в Мажилис Парламента РК, маслихат города 

Алматы и политическую партию.   

Как кандидат в депутаты маслихата города Алматы по одномандатному 

округу №7, в случае поддержки избирателей буду представлять ваши 

интересы в данном органе власти.  



Моя предвыборная Программа является продолжением уже начатых и 

реализованных мною дел в улучшении жизнедеятельности горожан и 

основана на желании продолжить свои инициативы. Заверяю Вас как 

избирателей, что в качестве депутата приму активное участие в продвижении 

наших общих идей и улучшении законодательных норм для повышения 

уровня качества жизни горожан. В качестве практических кейсов хочу 

рассказать о некоторых успешных примерах моей работы.  

За период моей деятельности как депутата в Маслихате 7 созыва, я 

возглавляла комиссию по вопросам экологии, туризма и общественных 

пространств. К примеру, по просьбам жителей близлежащих домов, 

совместными усилиями добились работы по очистке дна водохранилища 

Сайран. Сегодня ведется механическая очистка дна и берегов от ила, камыша 

и мусора. До настоящего времени работы по очистке иловых отложений не 

проводились. 

По обращению жителей микрорайона «Мамыр-1» были благоустроены 

дворы и очищены местные канализационные сети, а также положительно 

решён вопрос с недобросовестным собственником. 

При моем содействии была успешно реализована инициатива от одного 

из благотворительных фондов в 2022 году, а именно, налажена работа приюта 

для лиц, попавших в трудную жизненную ситуацию, где они могут получить 

помощь в виде временного жилья для дальнейшего решения своих вопросов: 

поиск работы, восстановления документов и др. 

И это только небольшая часть вопросов горожан, которые нашли свое 

решение при моем участии как депутата. 

В целом за период работы депутатом мною было рассмотрено 115 

обращений и направлено 280 запросов в уполномоченные государственные 

органы по различным социально значимым и частным вопросам, большая 

часть которых нашли свое решение.    

Ключевые направления моей программной работы в масштабе 

города Алматы как депутата. 

Я постараюсь реализовать все возможные полномочия как депутат 

маслихата, однако в своей работе постараюсь сосредоточиться на 3 ключевых 

направлениях:  

 Первое направление – работа общественного транспорта. Сегодня в 

Алматы транспортный сектор развит, но не сбалансирован, ограничены 

возможности для управления трафиком. Особенно это важно для окраинных 

районов, как Ауэзовский. Люди не должны тратить по 3-4 часа в день только 

на то, чтобы добраться от дома до работы и обратно!  Необходимо увеличить 

частоту движения составов, а также перераспределить транспорт на 

проблемные участки, где не хватает общественного транспорта. 

Второе направление - это доступность и качество медицинской 

помощи в Алматы. В рамках решения данного направления, считаю 

необходимым маслихату сделать следующее: 

● производить контроль за качеством ввоза, выпуска, производства и 

закупа невостребованных лекарственных препаратов на территорию Алматы.  



● обеспечить своевременность выдачи бесплатных лекарственных 

препаратов категории лиц, состоящих на диспансерном учете; 
● повысить качество доступности прохождения медико-социальной 

экспертизы в части, касающейся установления инвалидности, изменения 

группы инвалидности, освидетельствования и переосвидетельствования; 

● снизить бюрократический подход для получения квот на бесплатное 

лечение; 

● увеличить квадратуру помещений районных комиссий медико-

социальной экспертизы и обеспечить доступность для инвалидов всех 

категорий. 

Третье ключевое направление – это помочь гражданам с созданием 

и работой создаваемых объединений собственников имущества (ОСИ) и 

простых товариществ (ПТ).  Надо решить вопрос передачи документации и 

счетов от КСК, помочь с оформлением документов, наладить отношения с 

компаниями, предоставляющими коммунальные услуги и обучить избранных 

управленцев лучшим практикам. Защита местных сообществ – мой главный 

долг как депутата!  

Проблемы нашего округа и мои предложения по их решению 

Ауэзовский район один из крупных районов города, где еще остались 

вопросы по благоустройству дворов, доступных в районе проживания школ, 

детских садов и больниц, освещения дворов и улиц.  

Нет нормальной работы ливневой канализации и арычной сети: улицы 

города не должны превращаться в реки, если прошел дождь. Многие улицы 

слабо освещены, нет ремонта дворов, надо реконструировать водопроводные 

и канализационные сети. 

Существуют большие проблемы с доступностью и качеством 

дошкольного и школьного образования. Району и округу нужны новые школы, 

детсады, школьные автобусы. При этом не менее важно, чтобы во всех школах 

были полные комплекты учителей и профильных учебных кабинетов.  

Ауэзовский район нуждается в местах общественного досуга жителей – 

парках, скверах, спортивных кружках, библиотеках, кинотеатрах, театрах и 

музеях. И все это необходимо создать пределах шаговой доступности для 

горожан.  

Ключевым звеном по реализации поднимаемых мною вопросов 

являются наша фракция в маслихате и политическая партия «AMANAT», 

которые будут формировать бюджет, влиять на кадровый состав акимата, 

разрабатывать правила, регулирующие городскую жизнь. Контролировать 

исполнение программы развития города и расходование городского бюджета. 

Помощь на местах им окажут районные и городской филиал партии.  

Кроме того, на республиканском уровне нас поддержат сенаторы и 

фракция партии в Мажилисе, а также центральный аппарат партии. В нашем 

распоряжении имеются ресурсы партии, маслихата и мажилиса. 

Сделайте свой выбор!  

  



 

 

Дорогие избиратели! 

Участие на выборах – это мой выбор и желание воплотить в реальность 

предложенные мною направления в маслихате. Если Вы разделяете мою 

позицию и моё видение поставленных задач, а также пути их решения, прошу 

Вас отдать свой голос в мою поддержку! 

Благодарю вас, уважаемые избиратели, за поддержку и внимание к моей 

кандидатуре. Надеюсь, что как депутат найду отклик в ваших сердцах, так как 

всегда готова к сотрудничеству, открытому диалогу и рационализаторским 

предложениям. Для меня как гражданина и депутата благо народа - высший 

закон. 


